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Betreff:

Landfahrer auf der Maaraue (FWG)  

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft bezüglich der Vorgänge und den 
damit verbundenen Problemen hinsichtlich der, im August auf der Maaraue, lagernden Landfahrer 
gebeten. Des Weiteren bittet der Ortsbeirat um Auskunft, wie zukünftig mit einer solchen Situation 
seitens der Stadt umgegangen wird. Werden sich solche Vorkommnisse im 
Landschaftsschutzgebiet Maaraue wiederholen, insbesondere auch mit Blick auf das Durchfahrts- 
und Parkplatzproblem (Freibad, Campingplatz, Vereine etc.)?
Welche Stellflächen werden den Landfahrern zukünftig in der LH Wiesbaden zugewiesen,
bzw. zur Verfügung stehen und werden diese Stellflächen bekannt sein?
Wie verhält es sich mit den entstandenen und zukünftig entstehenden Kosten? Gibt es hierfür eine 
klare Regelung?
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